



Journée du 10 janvier 2017

publié le 12/01/2017

Bonsoir,

Ce matin nous nous sommes réveillés sous un paysage enneigé. Les élèves ont été répartis en 4 groupes de niveaux : 2 groupes débutants et 1 groupe intermédiaire avec les monteurs de l'ESF et 1 groupe confirmé avec les professeurs experts. Premières descentes et premières chutes ! Bataille de boules de neige et en fin de journée descente en luge pour les amateurs. Après le repas du soir, les élèves se pencheront sur les fiches de vocabulaire d'anglais avant une bonne nuit de récupération.

À bientôt, l'équipe de skieurs confirmés



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.